

LA GAZETTE DE L'USLM



➤ N°365 – 05/05/24



Larians 5 – 3 Melisey (R2)

Pizard Quentin

Il est l'homme en forme de cette fin de saison et il en fait des misères à la défense adverse aujourd'hui avec notamment 2 buts et deux passes décisives.



✓ Résumé du match :

Suite à la très belle opération comptable réalisée ce mercredi face à Lure, les larianais recevaient cette fois-ci Melisey et ces derniers avaient l'occasion d'assurer leur maintien en cas de victoire.

Les verts et blancs avaient donc à cœur de faire de cette soirée une belle fête. Comme toujours les hommes de Michel comptaient obtenir un résultat positif comme conséquence du jeu produit et la ligne d'attaque Garneret – Pizard – Lab – Galmiche avait fière allure sur le papier.

L'ouverture du score survenait à la 8ème minute sur une attaque rapide, Galmiche cherchait Pizard qui laissait astucieusement passer le ballon pour Lecoq qui prenait le temps de contrôler et d'ajuster le gardien du pied pour s'offrir son premier but sous ses nouvelles couleurs, 1-0. Malgré cette ouverture du score rapide les larianais n'y étaient pas tant collectivement qu'individuellement ou certains retombaient dans leurs travers : Lab râlait, Cattin agaçait, et le coach se montrait peut-être trop gourmand offensivement... Les visiteurs égalisaient donc plutôt logiquement à la 20ème minute, 1-1.

Bien de trop impatients, les larianais ne créaient pas le moindre décalage dans le jeu et étaient perturbés par le marquage individuel imposé par Melisey. Il fallait attendre la 40ème minute pour que Lab obtienne un penalty transformé par la suite par Hermann, 2-1.

Les coéquipiers de Jayet revenaient aux vestiaires bien déçus de leur première période en étant bien conscients de passer totalement à côté du 1ère acte malgré le score. Les joueurs revenaient sur la pelouse avec de meilleures intentions et étaient rapidement récompensés puisqu'à la 55ème minute puisque Pizard faisait parler sa vitesse après avoir été lancé par Lab, le numéro 7 larianais remportait son face à face avec le gardien, 3-1. Bis répéta à l'heure de jeu ou c'est cette-fois Hermann qui lançait Pizard à la limite du hors-jeu qui s'en allait une nouvelle fois garder le temps d'avance pour faire trembler les filets, 4-1. On s'attendait alors à ce que les larianais déroulent pour cette fin de match, mais l'exclusion temporaire de Lab remettait totalement les visiteurs dans la partie puisque les coéquipiers de Rousseau en profitaient pour inscrire deux nouveaux buts dont un sur pénalty malgré un bel arrêt de Poulet, 4-3.

La fin de match était tendue, poussive et il fallait donc attendre les dernières secondes du match pour que Fremont lance la fusée Pizard en profondeur qui offrait à Lab le but de la victoire, 5-3.

Malgré une prestation très décevante ou l'équipe aura été bien trop dépendante des accélérations de son numéro 7 on retiendra que l'essentiel a été réalisé avec cette victoire. Sauf énorme revirement de situation Larians évoluera donc une 8ème saison consécutive en R2, ce qui est une belle récompense pour tout ce groupe qui le mérite sincèrement. Comme tous les ans et encore plus cette saison ce maintien s'est encore obtenu non seulement au printemps comme on pourrait le croire mais dans la bonne gestion des mauvaises passes ou tout n'est pas remis en question dès que les résultats ne sont pas là. Nous avons toujours eu confiance en ce que nous produisions au niveau du jeu et comme souvent cela a fini par payer !

La saison est loin d'être terminée pour autant puisqu'il reste désormais à rester meilleure attaque de tous les groupes de R2 et de maintenir l'équipe B !!

AOV 6 – 0 Larians B (D1)

✓ Résumé du match :

Match à oublier. Les trois derniers matchs à domicile seront décisifs.



Membrey 4 – 0 Larians C (D4)

Franck Bole

Bien en jambe, il a également emmené son enthousiasme de jouer au foot.



✓ Résumé du match :

Ce match décalé au samedi soir sur le beau terrain synthétique de 4 Rivière s'annonçait alléchant. Mais les difficultés actuelles (blessés et suspendus) rendaient la préparation du match compliqué. Et c'est finalement Lohan, u18, qui est venu faire le dixième pour ce match. Membrey, appelant un arbitre du club formé pour la quatrième division, pour venir faire la touche avec les verts et blancs, le match pouvait donc débiter à 10 contre 11.

La première mi-temps était plutôt équilibrée, les larianais étaient bien en place, les locaux s'efforçaient de faire tourner le ballon. La profondeur étant bien géré par Sam, il fallut attendre les dernières secondes de ces 45 premières minutes pour voir l'attaquant bleu et blanc ouvrir le score sur une frappe aux 20 mètres dans la lucarne.

Domage au vu de cette première mi-temps plutôt bien maîtrisée.

La deuxième mi-temps reprenait sur un rythme plus "haché", la fatigue commençant à se faire ressentir. Et la supériorité des locaux allait s'accroître par 3 nouveaux buts.

Mais les valeureux larianais ne lâchaient pas et continuèrent à fournir les efforts. Ce qui leur permettait de pouvoir aussi avoir la possession du ballon et ainsi se faire plaisir, à se faire de bonnes passes et à jouer vers l'avant. Ce qui permit de repartir de ce match avec la conviction d'avoir fait le maximum avec les moyens du moment.

Merci à Lohan et au juge de touche local, et aussi bravo aux éternels présents, de leur bon comportement y compris dans la difficulté !

Roche Novillars Dortmund 2 – 3 Larians (vétérans)



Monsieur François Hadji-Lazaro, des Garçons Bouchers, qui s'est reconverti au foot et qui a fait pas mal de dégâts dans notre équipe (pas vrai Yo ?).



✓ Résumé du match :

Nous pensions jouer contre Roche en nous rendant à Novillars ce vendredi, mais c'est apparemment l'équipe de Dortmund que nous avons affrontée, si j'en crois les tenues de nos adversaires. Nous voici donc crédités d'une victoire de prestige dans ce match âprement disputé dans lequel nos adversaires menaient par deux buts à zéro avant notre remontée épique. Peut-être aussi que le fait de faire deux matches en trois jours aura impacté le physique de nos adversaires et joué un rôle déterminant dans l'issue de cette rencontre.

Difficile de mettre en lumière un joueur en particulier tant chacun aura joué un rôle déterminant dans l'équipe. Je pourrais relater l'arrêt décisif de Jul à la 35e qui aura probablement été au final le tournant du match. Mais on pourrait tout aussi bien retenir le geste technique de Magaudasse qui, à l'instar des motards posant le genou dans les virages en grand prix, a posé le nez au sol sur une tête plongeante dans les pieds de l'attaquant adverse qui partait au but (pour une fois qu'il se sert de sa tête diront certains). Ou encore dire que Geof s'est montré particulièrement brillant, du moins par ses chaussures, au regard de ses 0,0000000001% d'efficacité devant le but. Et pourquoi ne pas évoquer les dribbles de Matt, toujours plus chaloupés et efficaces à mesure qu'il augmente sa dose de « potion magique » d'avant match ; la magnifique simulation de Mitch qui a bien failli tromper l'arbitre, mais dont la commission de la Var après un interminable revisionnage a finalement décidé de sanctionner d'un avertissement à 3h12 du matin ; le quadruple lutz piqué à retombée nasale de Yo le long de la ligne de touche (d'ailleurs, quelqu'un a vu où il a bien pu atterrir ?) ; le sang-froid du Père Drizet dans ses relances, qui n'a toujours pas perdu le moindre ballon cette saison ; le formidable point d'appui que constitue Proton, véritable plaque tournante entre notre défense et notre attaque ; le placement stratégique de Nico sur son côté droit, qui a su se faire oublier des adversaires, et même des nôtres toute la seconde période (au fait, quelqu'un a pensé à le ramener ou il est toujours sur le terrain à cette heure ?) ; les blessures d'Aurel qui durent de moins en moins longtemps puisqu'il parvient désormais à rejouer dans le même match lorsque Yvan feint le claquage pour aller plus vite préparer le repas ; la clairvoyance de Jawed qui a toujours su faire les bons choix, du début de la partie jusqu'au bout de la nuit (ou pas) ; l'omniprésence de notre triple étoilé Gaëtan, désormais aussi bon qu'une bière triple fermentation ; la précision horlogère de Gwéna, tant dans la distribution des ballons de foot que des ballons de rouge à table ; ou enfin mon magnifique but qui n'a pu être validé puisque l'arbitre avait fait un malaise en me voyant partir au but en prenant de vitesse la défense adverse.

Larians 3 – 2 Marnay (U18)



ARTHUR ET LIAM

Qui retrouve leur poste et l'efficacité qu'il avait en U15.

✓ Résumé du match :

Notre objectif gagner pour prendre des points et gagner de nouveau à domicile.

Avec une bonne équipe, nous jouerons ce match en 4-1-4-1 pour contrer notre adversaire du jour qui joue lui en 3-5-2 comme au match aller.

Nous sommes bien en place et les consignes d'avant match sont respectées, Liam seul devant le but sur une passe en profondeur rate le cadre première avertissement après 15 minutes de jeu, les premières 20 minutes sont équilibrées, avec un petit avantage pour nos Larianais qui pressent bien l'adversaire et nous ouvrons le score sur une passe de Kylian Gouget sur Liam qui cette fois-ci marque.

Quelques minutes plus tard égalisation de Marnay qui comme au match aller envoie de long ballon et nous prennent de vitesse. Marnay presse un peu plus en fin de période et crée beaucoup de corner Antoine Guinchart dit (L'albatros) sort une frappe cadrée à la 30^{ème} minute, un nouveau corner et Estéban marque contre son camp de la tête. Nous réagissons très vite et sur une incursion de Thomas dans la surface adverse il dribble mais il est contré Liam qui a suivi marque pour la deuxième fois. Nous nous quittons sur un 2-2.

Nous entamons la deuxième période avec les entrées de Enzo Jouchoux et Adam avec de l'envie de la part de toutes les équipes. Nous sommes bien en place et pressons d'entrer l'adversaire.

Adam est de retour, il est partout et presse bien le milieu adverse ce qui nous permet de nous pocher plus rapidement vers l'avant nous nous créons quelques occasions et dominons cette deuxième période, quelque changement Estéban qui jouait en 6 est remplacé par Gaëtan sortie à la mi-temps, Adam prend la place du 6 et nous repartons de l'avant.

Nous poussons et obtenons un corner bien tiré, mauvaise relance de Marnay qui profite à Adrien dos au but qui se retourne et marque un superbe but à la 85^{ème} minute, Marnay piqué au vif essaiera d'égaliser et nous ferons quelques frayeurs à la suite d'une perte de balle sur un dribble inutile dans les dernières minutes de la seconde période. Mais nous sommes bien en place et nous poussons pour aller mettre le 4 sans succès. Nous n'avons jamais reculé, nous étions bien en place et notre défense à tenue bon, avec un grand match de Arthur Chevalot en défense central..

Je reste fier de notre équipe sur ce match qui a été pour moi l'un des meilleurs depuis la réception de GRAY, qui sera notre prochain adversaire.

Merci à Christophe Boichot qui était notre arbitre de touche.

JS Lure 0 – 7 Larians (U15)



Nathan Pizard

Bel engagement ce samedi, continu ainsi tu es sur la bonne voie. Les chaussures ne font pas tout.



✓ Résumé du match :

Comme souvent, nous nous présentons à Lure confiant, sans remplaçants avec 2 U13 (merci à Lilian, Matheo et surtout Nico Boichot)

Nous commençons timidement le match mais au bout de 11mn Doryan comme à son habitude dynamite la défense adverse et marque le 1er but. L'opposition n'est pas très importante ce qui permet à Nathan Pizard de s'exprimer avec sa vitesse et d'aggraver le score par 2 fois. Nous rentrons aux vestiaires. Quelques petites choses sont modifiées pour créer plus de jeu.

A la reprise nous sommes tout de suite en place et Théo en profite pour marquer.

JS Lure produit un peu de jeu.

Sur un joli une-deux avec Simon, Nathan corse l'addition. Sur une belle inspiration Luis adresse une jolie passe lobée derrière la défense, et Théo qui a bien suivi marque son 2eme but. Le dernier mot revient à Nathan équipé de ces chaussures magiques en s'enfonçant le clou avec un 4eme but individuel. Score final 0-7.

Il j'y a eu du mieux en seconde période, mais on peut progresser en écoutant plus les consignes. Et surtout en faisant plus d'efforts défensif.

Semaine prochaine match à Larians contre le 2ème du groupe à Larians je compte sur vous pour montrer du beau football.



Larians 1 – 3 Colombes (U13a)


Eva Grangeot

Combative du début à la fin du match elle n'a rien laissé passer sur son côté droit. Un exemple à suivre pour ses coéquipiers.

✓ Résumé du match :

✓

Réception ce samedi de Colombes les Vesoul. C'est encore une fois avec un effectif de 8 que nous commençons la rencontre.

La première mi-temps est à l'avantage de Colombes pendant le premier quart d'heure. Ils inscrivent le premier but, suite à une perte de balle évitable au milieu de terrain. Ensuite les Larianais s'imposaient de plus en plus dans les duels et juste avant la mi-temps Chaillet battait le gardien sur une frappe de 20 mètres. 1-1 à la pose.

La 2ème mi-temps était plus à l'avantage des adversaires, même si sur quelques occasions avec plus de lucidité on aurait pu aggraver le score. Malgré encore une grosse prestation de notre capitaine Milovan et D'éva en défense, les verts et blanc finissaient par encaisser 2 buts à 5 minutes de la fin du match.

Malgré un très bon état d'esprits de toute l'équipe, c'est encore une défaite. Comme souvent le manque d'effectif fait basculer le match du mauvais côté. Il faudra mettre encore plus d'envie mercredi à Pesmes pour ramener une victoire.

Larians 4 – 1 Groupement Haute Saône Sud 5 (U13b)



Nael Guigon

Un match très solide derrière, sur tous les ballons bravo à lui pour son match.

✓ Résumé du match :

✓

Début de match bien parti pour notre équipe nous avons eu deux trois belles occasions bien en place nous arrivons à la pause coaching a un 0 à 0.

Après la pause coaching, grâce à Nael très bon en défense, nous mettons le premier but par l'intermédiaire de Valentin sur une belle frappe de l'extérieur de la surface. 2 minutes après notre but les adversaires égalisait sur une percé solitaire, nous nous remettons vite dans le match sur une percé de rosélia nous obtenons un pénalty que Paul sautot transformait 2 à 1 à la mi-temps.

La deuxième mi-temps repartait sur de bonne base mais malheureusement les adversaires égalisaient 5 minutes après la reprise nous ne sommes pas pour autant abattus on se créait des occasions très peu pour l'adversaire. Sur une frappe dans la surface Hugo mettait le troisième but et 2 minutes avant la fin du match Valentin mettait le quatrième but qui nous mettait à l'abri.

Merci à Benjamin pour le prêt de ses joueurs.

Noidans B 3 – 0 Larians (U11a)



Tino Michaux

Souvent discret, Tino reste un gros travailleur, il a ce samedi récupéré beaucoup de ballons au milieu et aura très bien orienté le jeu. Bravo Tin's continue.

✓ Résumé du match :

Une défaite cruelle pour nos jeunes joueurs ce samedi à Echenoz.

Sur un terrain très compliqué, ce sont nos petits verts qui mettaient tout de suite la pression sur les locaux avec une forte possession de balle et quelques situations sur coup de pieds arrêtés mais sans parvenir à ouvrir le score. Sans être inquiet c'est sur le score de 0-0 que les deux équipes rentraient au vestiaire.

En deuxième mi-temps, nos joueurs continuaient de dominer et avait plus d'occasions franche mais toujours sans parvenir à inscrire de fameux but et c'est même nos adversaires qui a 10min de la fin du match sur leur seule incursion dans notre camp, qui ouvrirons la marque d'une frappe imparable.

Les larianais encouragés encore une fois par de nombreux supporters, tentaient le tout pour revenir mais sans réussite ce samedi. Pire même c'est Noidans qui dans le temps additionnel ajoutera 2 nouveaux buts en contrattaque.

Benjamin a la fin du match était déçu du score mais felicita malgré tout ces joueurs pour le jeu proposé et les nombreuses occasions.

C'est des scénarios qui font parti du foot, le travail permettra de retrouver rapidement la réussite.

Larians B 0 – 2 Villersexel (U11b)

Gabin Roueche

Gabin aura été bon dans ce match, autant à la récupération que dans l'utilisation du ballon même si il peut encore progressé, Gab a montré beaucoup d'envie. Bravo à toi, continue.

✓ Résumé du match :

Notre équipe 2 retrouvait le stade des graviers.

Dans une première mi-temps équilibrée où nos jeunes larianais auront essayé de jouer au foot sur un terrain pas facile, c'est les visiteurs qui feront la différence sur une belle frappe de loin.

La deuxième mi-temps était par contre moins équilibrée et c'est bien les visiteurs qui prendront l'ascendant sur nos petits verts. Avec plusieurs grosses occasions, Villersexel aurait pu aggraver le score mais un bon Nathanael dans les buts maintiendra le score à 1-0 le plus longtemps possible. Mais à quelques minutes de la fin du match les visiteurs clôturent le score avec un deuxième but.

Score logique sur l'ensemble du match, nous pouvons être déçu de la deuxième mi-temps car nous avons la possibilité d'accroche cette équipe.

Il faut continue à travailler et le jeu et les résultats suivront.

Plateau à Larians (U11f)

Résumé :

Plateau à Larians samedi matin pour nos filles. Le club recevait 7 équipes dont 3 du Doubs. Temps agréable et pelouse pas trop grasse finalement, il y avait tout pour faire de bons matchs.

Célia prenait la place d'Émilie (absente cette semaine) dans les buts. Elle aura tenu sa cage inviolée jusqu'au dernier match où l'équipe terminera par un match nul 1-1. Aucune défaite et du beau jeu pratiqué avec l'envie de bien jouer au foot en faisant ressortir le ballon par l'arrière quand l'avant était bloqué. L'équipe termine avec 2 Victoires et 2 nuls, 1 but encaissé pour 4 marqués. Nos buteuses sont Elona, Victoire et Héléna

Etoile d'or pour Elona qui s'est battue sur chaque ballon en plus de marquer des buts.

Bravo les filles.



Plateau à Vesoul & Perrouse (U9)

Résumé :

Plateau à Vesoul pour une équipe.

Comme lors des dernières semaines on aura pu voir une équipe pratiquer un jeu de grande qualité mais pas assez efficace dans la zone de finition. Il faut absolument être beaucoup plus décisif pour que les résultats soient la conséquence du jeu produit !

Plateau à Perrouse pour les 2 autres équipes.

Bon début de plateau pour les petits Larianais avec de belles choses proposées dans les matchs et les défis.

On as eu plus de mal à finir les consignes étaient moins bien respectées.

Bilan mitigé donc. À tenir en compte pour les prochains plateaux.



CALENDRIER DU WEEK-END

➤ 11/12 MAI

CATEGORIE	JOUR	COMPETITION	LIEU	TERRAIN	HORAIRE	AFFICHE
U7	Samedi	Plateau	Rioz	//	10h00	Plateau à 8 équipes
U9	Samedi	Entraînement	Larians	Gymnase	11h00	Séance U9
U11f	Samedi	Plateau	A définir	A définir	A définir	A définir
U15	Samedi	Championnat	Larians	Honneur	16h00	Larians/Dampierre - Colombe
U18	Samedi	Championnat	Gray	//	16h00	GJ Val de Gray - US Larians Munans
Sen A	Dimanche	Championnat	Belfort	//	15h00	ASFC Belfort - US Larians Munans
Sen B	Samedi	Championnat	Larians	Honneur	20h00	US Larians Munans - Arc les Gray
Sen C	Dimanche	Championnat	Loulans	//	15h00	US Larians Munans - USREC D
Vétérans	Vendredi	Amical	Larians	Annexe	21h00	US Larians Munans - Baume les Dames
Pluchart	Samedi	U15 R1	Perrouse	//	16h00	GJ Sud Haute Saône - FC Vesoul
Schwaar	Samedi	U18 D1	Lure	//	16h00	JS Lure - 4 Rivières
Gimenez	Dimanche	Régional 3	Danjoutin	//	15h00	Danjoutin - Pays Minier



L'IMAGE DE LA SEMAINE

C'est donc officiel, Larians sera encore en R2 la saison prochaine !

Afin de célébrer ce maintien, quelques Larianais se sont retrouvés au QG samedi soir après le match, un endroit peu connu par certains, plus par d'autres...

LA PHRASE DE LA SEMAINE

« Tu m'as procuré beaucoup de plaisir mon Francky, un peu comme une femme finalement ? »

Malgré la défaite 0-4, les joueurs de l'équipe de C gardaient le sourire dans les vestiaires, notamment grâce à un très bon état d'esprit.

Ce qui a donné lieu à une phrase assez cocasse de Mucha adressé à Franck, les deux qui se sont bien trouvés pendant le match.

